

GAILTALER

Gailtals regionale Nummer 1

Ausgabe Nr. 2/2010 | 21. Jänner 2010

Auf zum SCHNEE- MANNEFEST

Mittwoch **27. Jänner**
Mittwoch **03. Feber**
Mittwoch **10. Feber**
um **19.00 Uhr**
Schneedisco mit

"DJ SAMMY"

Feuerwerk

Karaoke mit Jessica Presslauer

Artisches vom Bismarschneemann
„Luppeld“, Lagerfeuer, Strohsafas,
heiße Getränke, Schneetabalen
Hermagor, Untermöschach
beim Schloß Lerchenhof



Eintritt frei!

www.schneemann.at

Gratis Shuttlebusse!
Info: 0676 / 8464 9028



Elvis lebt



Im Portrait: Der Künstler
und Elvis-Imitator Michael
Buchacher aus St. Daniel

Nassfeld
Nice Surprise: bis 29. 1. 2010
süße Überraschungen
an der Liftkassal
www.nassfeld.at



Ich bin doch nicht ELVIS

**Gibt es einen Unterschied zwischen Memphis/Tennessee und St. Daniel?
Absolut nein, denn beide haben ihren ELVIS!**

Hans Jost

Während sich Elvis Presley in den 60er- und 70er-Jahren mit unzähligen und einmaligen Welt-Songs in den Herzen und Köpfen seiner Anhänger unauslöschlich verewigt hat, ist Michael Buchacher alias Buzgi einer von denen, die zur Unsterblichkeit des Idoles Elvis weiterhin beitragen. Vor wenigen Tagen wäre der „King of Rock'n Roll“ 75 Jahre alt geworden. Titel wie „Love Me Tender“, „Return To Sender“, „In The Ghetto“, „It's Now Or Never“ usw. werden niemals in Vergessenheit geraten.

Elvis lebt. Seit über zehn Jahren ist Buzgi als Elvis-Imitator österreichweit erfolgreich und populär, obwohl er zur Schul-

zeit keinerlei Symptome in diese Richtung zeigte. Beim Bundesheer, wo er nach der Büro-Lehre bei der Firma Zoppoth als Zeitsoldat diente, brachte er dann und wann – just for fun – unter der Dusche Elvis-Titel zu Gehör, sodass sich im Feundeskreis mehr und mehr die Meinung verdichtete, er hätte eine absolut gute Stimme für Elvis-Songs. Diese Einschätzung hat sich schlussendlich im Jahre 1997 in Villach als Kärnten-Sieger bei einem Karaoke-Wettbewerb bestätigt. Jahrelange Bühnenerfahrung sammelte Buzgi neben seinen vielen Elvis-Auftritten auch bei den Theatergruppen Reisch und Dellach, sowie mit seinen jährlichen Lachbomben beim Fasching in KöMaU – meist mit seinem kongenialen



So kennt man ihn vom Kötschacher Fasching – mit Markus Zoppoth

Partner Markus Zoppoth. Auf die Frage, warum Buzgi eigentlich Buzgi heisst, zuckt er verschämt die Achseln: „... man hat mich schon als Kind in der Schule Buzgi genannt...“

Weg des Künstlers. Nach der Matura und sechs Jahren Berufstätigkeit in der Gemeinde Dellach/Gail setzte der inzwischen verheiratete, dreifache Familienvater Michael Buchacher



Szenen aus „Ich bin doch nicht Elvis“

(Jahrgang 1973) im Frühjahr 2009 den für sein weiteres Leben entscheidenden Schritt in die künstlerische Selbständigkeit. Am 13. November landete er im Jazzclub der Kammerlichtspiele in Klagenfurt mit „Ich bin doch nicht Elvis“ eine überaus erfolgreiche Premiere. Diese groteske Kabarett-Tragödie mit Musik erzählt die Geschichte eines einfachen Mannes, der von den Bergen herabsteigt, um „Elvis“ zu werden. Welche Kuriositäten sich im Zuge dieses Ansinnens ergeben, können Theater- und Kabarett-Interessierte am 26. Februar im Kultursaal Dellach/Gail, am 5. März im Stadtsaal

Hermagor und am 12. März in der Musikschule Lienz live erleben. Die Zwei-Stunden-Inszenierung zeigt Buzgi gleichermaßen als Elvis-Imitator, als Schauspieler und als Komödiant in souveräner Manier. Näheres unter www.buzgi.at.

Hören und Sehen. Über seine nächsten künstlerischen Aktivitäten verrät Michael vorläufig so viel, dass es im kommenden Frühjahr eine Elvis-CD mit Kärntner Liedern geben wird. „The King Goes Carinthia...“. Doch Buzgi selbst ist und bleibt ein Gailtaler, davon ist er überzeugt!



TOP

Buzgi ist ein Rohdiamant, der soeben seinen Feinschliff bekommt und die heimische Kunst- und Kulturszene mit seinem Können bereichert.



FLOP

Nicht alle Menschen sind happy über einen Spitznamen – Buzgi aber sehr wohl. Für ihn ist es „ein überaus persönliches Unikat.“